

NOTA DE PRENSA

La Fundación Humans y el Foro Español de Pacientes impulsan la cultura de la humanización asistencial



- Gracias a esta colaboración se avanzará hacia una cultura de humanización en la atención sanitaria donde todos los involucrados comprendan que el cuidado es tan crucial como la curación.
- El Foro Español de Pacientes tiene un posicionamiento claro sobre la Humanización asistencial: <https://forodepacientes.org/cpt- incidencia-politica/causas-de-defensa/la-humanizacion-asistencial/>

Madrid, 9 de octubre de 2023.- Con el objetivo de transformar la atención médica en España y poner un fuerte énfasis en la humanización de la asistencia sanitaria, el **Foro Español de Pacientes** y la **Fundación Humans** han firmado un acuerdo de colaboración. A través de esta alianza se pretende trabajar de forma conjunta para impulsar la cultura de la humanización en la asistencia sanitaria de forma que, cuantos intervengan en ella -sean o no profesionales sanitarios-, se muestren sensibles con una cuestión clave para el paciente: que no todo es curar, sino también cuidar. Es decir, gracias a esta colaboración se avanzará hacia una **cultura de humanización en la atención sanitaria** donde todos los involucrados comprendan que el cuidado es tan crucial como la curación.

Ambas organizaciones coinciden en que la humanización es un pilar fundamental para brindar atención de calidad en el sistema de salud. De hecho, los proyectos que se derivarán de esta colaboración se alinean con la visión compartida de ambas organizaciones de mejorar la experiencia de los pacientes y fortalecer el mundo asociativo en el ámbito de la salud.

"La humanización en la asistencia es esencial para garantizar que los pacientes no solo reciban tratamientos adecuados, sino también atención compasiva y apoyo en su camino hacia la recuperación. Sin duda, esta alianza nos permitirá avanzar hacia un sistema de salud más empático con el paciente y más sensible con sus necesidades holísticas, reconociendo que su bienestar no solo depende de los tratamientos, sino también de la calidad de los cuidados

NOTA DE PRENSA

recibidos", comenta el doctor **Julio Zarco, presidente de la Fundación Humans**. Y añade: "Este acuerdo no solo marca una estratégica, sino también un compromiso compartido de transformar la atención médica en el país, donde el enfoque es la humanización asistencial".

Por su parte, **Andoni Lorenzo Garmendia, presidente del Foro Español de Pacientes** señala que:" La humanización asistencial requiere aplicar criterios éticos, deontológicos y legales, que sirvan para garantizar una relación entre paciente y los profesionales sanitarios fluida y basada en la confianza mutua." y añade "La humanización asistencial requiere programar y aplicar medidas para personalizar la gestión sanitaria. Estas medidas habrían de definirse en estrecha colaboración con las asociaciones de pacientes, tras lo que deberían darse a conocer y explicarse."

Sobre el Foro Español de Pacientes

El Foro Español de Pacientes es una organización de ámbito nacional no gubernamental y sin ánimo de lucro, fundada en 2004 por el Dr. Albert Jovell. Fue la primera organización integrada en el European Patients' Forum y es referente nacional e internacional como interlocutor válido en la defensa de los intereses de los afectados por la enfermedad, tanto pacientes, familiares, cuidadores, como voluntarios y otros implicados en su cuidado.

Formada por más de 80 organizaciones de pacientes, representan a más de 1.000 asociaciones. Su misión es la promoción de los derechos y deberes de las personas afectadas por la enfermedad, liderando la representación de las organizaciones que defienden los intereses de los pacientes españoles.

La defensa de los derechos de los pacientes se realiza a través de los cuatro pilares: la formación, la prevención, la investigación y el impulso del asociacionismo. Todos ellos se rigen por un código ético y unos valores basados en la calidad de los servicios prestados, el espíritu democrático y la transparencia en la gestión, la vocación por la mejora continuada del mundo asociativo y el trabajo en equipo con asociaciones miembros y otras instituciones.

Más información: www.forodepacientes.org

Sobre la Fundación Humans

La Fundación Humans es una fundación constituida en 2017 por profesionales e instituciones del mundo sanitario y sociosanitario, cuyo objetivo principal es facilitar los procesos de Humanización en las organizaciones sanitarias, en las actitudes profesionales y en los procesos organizativos de los centros asistenciales. Asimismo, desde la fundación se pone un énfasis especial en la incorporación de pacientes y ciudadanos en general en la toma de decisiones sobre la salud, a través de la profesionalización de los movimientos asociativos y del conocimiento del paciente de sus distintos procesos clínico-terapéuticos.

Más información: <http://www.fundacionhumans.com/>

Para más información:

Fundación Humans
Mar Muñoz
E-Mail: comunicacion@fundacionhumans.com
Tel.: 670992639

Foro Español de Pacientes
Mónica de Elío
E-mail: comunicacion@forodepacientes.org
M. 660 801 878